



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

immigration clandestine

Question écrite n° 82857

Texte de la question

M. Jacques Bompard attire l'attention de M. le ministre de l'intérieur sur le risque qu'encourent les forces de l'ordre face à l'afflux des migrants sur le territoire national. Les incidents se multiplient dans les centres d'accueil et au-delà. Les banlieues ne connaissent donc pas assez de zones de non droits qu'il faille encore en créer d'autres, dans lesquels la police doit assurer un rôle spécifique et difficile de protection des populations immigrées face à d'autres populations immigrées. La situation devient absurde notamment dans les camps de fortune de Calais. Il lui demande à de réfléchir aux conséquences de la politique migratoire en particulier sur la mission des forces de l'ordre, sur leur soutien financier et sur leur moral.

Données clés

Auteur : [M. Jacques Bompard](#)

Circonscription : Vaucluse (4^e circonscription) - Non inscrit

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 82857

Rubrique : Étrangers

Ministère interrogé : Intérieur

Ministère attributaire : Intérieur

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [30 juin 2015](#), page 4915